



Cuarta Zona Naval realizó desfile por Mes del Mar

Previo al 146° aniversario del Combate Naval de Iquique y Punta Gursa, ayer la Armada realizó su tradicional desfile por el Mes del Mar.

El evento comenzó a las 12:00 horas a un costado de la Plaza Prat por calle Aníbal Pinto, junto con una unidad de formación de la Cuarta Zona Naval y las bandas instrumental y de Guerra de la unidad.

El discurso a cargo del jefe del Policlínico Médico Dental de Iquique, capitán de Corbeta Andrés Zamora, manifestó que, a pesar del

tiempo transcurrido, los detalles de la epopeya no pierden importancia. "Debemos sentirnos orgullosos de esa historia que nos legaron nuestros valerosos antepasados como Arturo Prat, que emerge como una figura llena de hechos heroicos silenciosos que culminan una vida de trabajo y devoción al servicio del país".

"Similar a nuestro héroe, detrás de los miembros de la Armada y del uniforme hay hijos e hijas, esposas, esposos, padres, madres y hermanos como cualquier otro

que diariamente se esfuerzan para aportar a nuestro entorno y nuestras familias. La reflexión está en las pequeñas contribuciones que hacemos como ciudadanos cada vez que decidimos hacerlo correcto, porque hacerlo correcto es atemporal y la rectitud de Prat al saltar al abordaje lo es como cualquiera de nosotros cuando se sacrifica por sus seres queridos", concluyó Zamora.

En tanto, el comandante en jefe de la Cuarta Zona Naval, contraalmirante Marce-



DESTACARON EL GESTO HERÓICO DE ARTURO PRAT.

lo Zoppi, destacó que este desfile vino a "reconfortar el espíritu de la comunidad iquiqueña y que mejor haciéndolo con el gesto de todo

lo que encarnó Arturo Prat. Lo he dicho anteriormente, Prat no es solo es héroe de la Armada, sino de todos los chilenos y tiene que seguir

siendo un ejemplo para todos y específicamente para los iquiqueños, que viven cada 21 de mayo de forma distinta".